



РУССКИЙ

ТОСТЕР

Тостер предназначен ТОЛЬКО ДЛЯ ПОДЖАРИВАНИЯ ЛОМТИКОВ ХЛЕБА.

Описания

1. Отверстия для тостов
2. Рычаг включения тостера
3. Регулятор степени поджаривания тостов
4. Кнопка «Отмена»
5. Место для намотки сетевого шнура
6. Откидной поддон для крошек

ВНИМАНИЕ!

Для дополнительной защиты целисообразно в цель питания кухни установить устройство защитного отключения (УЗО) с nominalным током срабатывания, не превышающим 30 мА; при установке следует обратиться к специалисту.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

Перед началом эксплуатации электроприбора внимательно прочтите настоящую руководство и сохраните его для использования в качестве справочного материала.

Используйте устройство только по его прямому назначению, как изложено в данном руководстве. Неправильное обращение с прибором может привести к его поломке, причинению вреда пользователю или его имуществу.

- Перед первым использованием устройства убедитесь в том, что напряжение электрической сети соответствует напряжению, указанному на корпусе устройства.
- Сетевой шнур снабжен «евровилкой», включайте её в электрическую розетку, имеющую надёжный контакт заземления.

- Во избежание риска возникновения пожара не используйте переходники при подключении устройства к электрической розетке.
- Прежде чем включить тостер или вставить вилку сетевого шнура, уложите его соответствующим образом.

- Не загружайте тосты, вставьте вилку сетевого шнура в электрическую розетку, установите регулятор степени поджаривания (3) в положение «6» и включите устройство, нажав на рычаг (2).

- При первом включении нагревательные элементы обогорают, поэтому возможны появления небольшого количества дыма и постороннего запаха. Это нормальное явление.

- При необходимости включите тостер несколько раз.

ПОЛЕЗНЫЕ СОВЕТЫ

- Степень поджаривания тоста зависит от его толщины, сорта и качества хлеба. Никогда не поджаривайте слишком тонкие или слишком толстые ломтики, толщина тоста не должна превышать 20 мм.

- Если тосты застряли, нажмите на кнопку (4) «Отмена», извлеките вилку сетевого шнура из электрической розетки и дайте тостеру остыть. Используйте поджаривающую деревянную лопатку для извлечения тостов. Не прикасайтесь к нагревательным элементам во избежание их повреждения.

ПРИГОТОВЛЕНИЕ ТОСТОВ

- Поместите один или два ломтика хлеба в отверстия для тостов (1).
- Вставьте вилку сетевого шнура в электрическую розетку.

- Установите степень поджаривания тостов регулятором (3):

- «1» - минимальная степень поджаривания;
- «6» - максимальная степень поджаривания.

Примечание: Установливайте регулятор степени поджаривания (3) в положение, соответствующее вашим потребностям.

- Перед тем, как приступить к чистке тостера, убедитесь в том, что он остыл.

- Регулярно очищайте поддон. Следите за тем, чтобы на поддоне не скапливались крошки.

- Во избежание риска возгорания не помещайте в тостер продукты очень большого размера и продукты, завёрнутые в фольгу.

- Во время приготовления тостов ни в коем случае не накрывайте тостер.

- Всякий раз после окончания работы или перед чисткой обязательно выключайте тостер и отключайте его от электросети.

- Перед тем, как приступить к чистке тостера, убедитесь в том, что он остыл.

- Регулярно очищайте поддон. Следите за тем, чтобы на поддоне не скапливались крошки.

- Во избежание пожара или получения удара электрическим током запрещается погружать вилку сетевого шнура, сетевую шнур, сам прибор в воду или любые другие жидкости.

- Для чистки тостера не используйте абразивные чистящие средства или растворители.

- Не допускайте соприкосновения сетевого шнура с горячими поверхностями или сирыми кромками мебели.

- Не разрешайте детям прикасаться к корпусу прибора и к сетевому шннуру во время работы.

- Осуществляйте надзор за детьми, чтобы не допустить использования прибора в качестве игрушки.

- Из соображений безопасности детей не оставляйте полиптиленовые пакеты, используемые в качестве упаковки, без присмотра.

Внимание! Не разрешайте детям играть с полиэтиленовыми пакетами или упаковочной пленкой.

Опасность удушья!

- Данное устройство не предназначено для использования детьми младше 8 лет.

- Дети старше 8 лет и люди с ограниченными возможностями могут использовать устройство только в том случае, если они находятся под присмотром лица, отвечающего за их безопасность, при условии, что им были даны соответствующие и понятные инструкции о безопасном пользовании устройством и тех опасностях, которые могут возникнуть при его неправильном использовании.

- Отключите устройство от электросети, никогда не тяните за сетевой шнур, возьмитесь за вилку сетевого шнура и аккуратно извлеките её из электрической розетки.

- Запрещается пользоваться тостером при наличии повреждений сетевого шнура или вилки сетевого шнура, если устройство работает с перебоями, а также после падения устройства.

- Не разбирайте устройство самостоятельно, в случае обнаружения неисправности или после падения устройства обратитесь в ближайший авторизованный (полномоченный) сервисный центр.

- Перевозите устройство только в заводской упаковке.

- Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

УСТРОЙСТВО ПРЕДНАЗНАЧЕНО ТОЛЬКО ДЛЯ БЫТОВОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ

ОСТОРОЖНО! Во время работы металлические детали тостера сильно нагреваются, не прикасайтесь к ним.

Данное изделие соответствует всем требуемым европейским и российским стандартам по безопасности и гигиене.

Изготовитель: Стар Плюс Лимитед, Гонконг
Адрес: оф. 1902-03, Ист Таун Билдинг,
41 Лоукарт Роуд, Ванчай, Гонконг
Сделано в КНР

ENGLISH

TOASTER

The toaster is intended FOR BREAD TOASTING ONLY

Description

1. Slots for bread toasting
2. Carriage control lever
3. Toasting level control knob
4. «Cancel» button
5. Cord storage
6. Folding crumb tray

ATTENTION!

For additional protection you can install a residual current device with nominal operation current not exceeding 30 mA into the mains of the kitchen; contact a specialist for installation.

Safety measures

Before using the unit, read this instruction manual carefully and keep it for future reference.

Use the unit for intended purposes only, as specified in this manual. Mishandling the unit can lead to its breakage and cause harm to the user or damage to his/her property.

Before switching the unit on for the first time, make sure that the mains voltage corresponds to the voltage specified on the unit body.

There is a cord storage (5) on the bottom of the unit body. You can adjust the power cord length by folding it in the cord storage in a corresponding way.

Without loading toasts, plug the unit in, set the toasting level control knob (3) to the position «6» and switch the unit on by pressing the lever (2).

During the first switching on the heating elements burn, therefore occurrence of a small amount of smoke or foreign smell is possible. It is normal.

If necessary, switch the toaster on several times.

TIPS

- The toasting level depends on the thickness of the bread slice, its sort and quality. Never toast too thin or too thick slices of bread; the thickness of the toast should not exceed 20 mm.

- If the toasts are jammed in the slot, unplug the unit and let it cool down. Use a suitable wooden spatula to remove the toasts. Do not touch the heating elements to avoid damaging them.

MAKING TOASTS

- Put one or two slices of bread into the slots (1).
- Insert the power plug into the mains socket.
- Set the required toasting level using the knob (3):

- «1» - minimal toasting level;

- «6» - maximal toasting level.

Note: Set the toasting level control knob (3) to the needed position.

- Before switching the toaster on or plugging it in, make sure that your hands are dry.

- Do not use the toaster outdoors.

- Place the unit on a flat steady surface.

- Provide enough space around the toaster for proper ventilation.

Attention! Set the required toasting level correctly, the bread can catch fire if you toast it too long.

MAKING TOASTS

- Do not use the toaster near curtains, walls covered with wallpaper, near clothes, kitchen towels or any other inflammable materials and surfaces that can be damaged by high temperature.

- Do not use the toaster for toasting products with too much sugar or filled with jam or marmalade.

- To avoid the risk of fire, do not put oversized food and food wrapped in metal foil package into the toaster.

- Never cover the toaster during making toasts.

- Always switch the toaster off and unplug it after operation or before cleaning.

- When the toasts are ready, the unit will be switched off automatically, the carriage control lever (2) will return to its initial position.

- To remove small toasts, carefully move the carriage control lever (2) upwards.

CANCEL» BUTTON

If you want to stop the toasting process, press the «Cancel» button (4).

CRUMB TRAY

The toaster is equipped with a crumb tray (6).

- Switch the unit off and let it cool down.

- Move the tray (6) sideways to delink it from the unit body.

- Unfold the tray (6), clean the tray (6) and the toaster body from crumbs.

- Close the tray (6).

Cleaning and care

- Before cleaning the unit, make sure that the unit is unplugged.

- Wait till the toaster cools down completely.

- Clean the outer surface of the toaster body with a damp cloth and then wipe it dry.

- Do not use coarse sponges, abrasives and solvents to clean the toaster.

- To avoid damage of the unit, never insert foreign objects into the slots for bread toasting.

- Open the folding tray (6); clean it and the inside of the toaster body from bread crumbs. Close the tray (6).

- Do not immerse the unit, the power cord and the power plug into water or any other liquids.

- Do not use abrasives or solvents to clean the toaster.

- Provide that the power cord does not contact with hot surfaces or sharp furniture edges.

- Do not allow children to touch the unit body and the power cord during the unit operation.

- Do not leave children unattended to prevent using the unit as a toy.

- For children safety reasons do not leave polyethylene bags used as packaging unattended.

Attention! Do not allow children to play with polyethylene bags or packaging film. **Danger of suffocation!**

- This unit is not intended for usage by children under 8 years of age.

- Children aged 8 and over as well as disabled persons can use this unit only under supervision of a person who is responsible for their safety, if they are given all the necessary and understandable instructions concerning the safe usage of the unit and information about danger that can be caused by its improper usage.

- To prevent injuries or damage of the unit, never insert the power cord or the power plug or the power cord into the unit from the mains socket.

- Do not disassemble the unit by yourself, if any malfunction is detected or after the unit was dropped, apply to the nearest authorized service center.

- Transport the unit in the original package only.

<li

